

軍神と偽りの花嫁の最終回結末に関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	軍神と偽りの花嫁の最終回結末に関するアンケート調査
調査対象	軍神と偽りの花嫁を読んだことのある10代～50代の男女5名
調査期間	2025年5月8日～2025年5月9日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 軍神と偽りの花嫁の最終回の結末を予想してください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	2人
30代女性	0人
40代男性	1人
40代女性	2人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2: 軍神と偽りの花嫁の最終回の結末を予想してください。

煌明と明凜が結ばれることはほぼ確実だと予想します。ただ何者かが明凜に危害を加えてきそうです。煌明が再び明凜を庇い結構な深傷を負ってしまうのですが、彼を献身的に手当てして明凜が煌明の存在により一層固執していく気がします。なんとか意識を取り戻した煌明と明凜が安らかな雰囲気の中見つめ合い真実の愛

で結ばれてハッピーエンドとなってくれるはずですよ。

周りからの様々な妨害を乗り越えた煌明と明凜は、その愛がさらに強いものとなって一生を添い遂げると思いますが。かつては姉より劣っていたと言われていた明凜は、立派な仙女となり、むしろ姉を見返す存在として成長していく様子に期待したいです。

明凜と煌明が結ばれてハッピーエンドだと思います。

苦難を乗り越えた二人が結ばれるという王道展開ではありますが、やはり最後は二人に幸せになってほしいのでこの展開だと予想しています。

この作品を読み始めたころから二人のことを応援していたので最終回が楽しみです。

まず、明凜がその豊富な知識により多くの人の命を救うなどの功績を挙げて、失墜してしまった医学や医者としての価値が大きく見直されることになると思います。また、煌明様とは幸せな夫婦としてハッピーエンドを迎えると思われそうですが、そのためには皇帝の存在が障害となります。2人とも権力や華やかな生活に執着するタイプではないので、皇帝の魔手から逃れるために煌明様は将軍という立場から退き、夫婦仲良く慎ましくも穏やかな生活を送ることを選ぶのではないのでしょうか。

偽りの花嫁として嫁いできたヒロインですが、自ら嘘を告白し受け入れられ本当の夫婦となるでしょう。短命の呪いを解くためにと花嫁に選ばれたのですがそもそも呪いではなさそう。医学の力でそれも乗り越えていくのではと期待しています。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス